ASOCIACIÓN

MAGISTRADAS ELECTORALES DE LAS AMÉRICAS

COMUNICADO No. 10

27 de Julio 2019

La Asociación de Magistradas Electorales de América (AMEA), hace público RECONOCIMIENTO a la Doctora ALEJANDRA MORA, por su nombramiento como Secretaria Ejecutiva de la Comisión Interamericana de Mujeres de la OEA (CIM-OEA). Su trayectoria y experiencia son garantía de un excelente desempeño y ofrecemos nuestro concurso colectivo e individual para apoyar su gestión, esperando seguir tejiendo redes entre AMEA Y CIM-OEA.

La Presente nota fue aprobada por unanimidad el día veintisiete (27) de julio de 2019 por las Magistradas y Ex Magistradas miembros.

ADRIANA FAVELA

Presidenta

JOSE THOMPSON
Secretario Ejecutivo